

Armelle Nicolas (suite)

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb020_f0560

Source Boite_020-17-chem | Mystique XVIIe.

Langue Français

Type Fiche Lecture

Relation Numérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeur équipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 21/10/2020 Dernière modification le 04/05/2021

86 La fée de ce mariage, monsieur, ce prend en elle à
bonne. Nouvelle lecture : "mon cœur fut
rempli d'Yves inférior et l'unit de cela et
un nombre de peines et l'inégalité des hommes
représentations que l'enfant ne susciter... certes
c'est une chose dépendante de leur a pu me venir que
aujourd'hui il n'y ait de l'amour de Dieu dans le monde
mais d'un amour humain."

87 Trouvez-moi D'Estreath (ami que le père de ce
monsieur aurait aimé pour de ce compagnon; il ne
hésiterait pas à recommander le prochain à ce
monsieur)

"un jour" le feu de l'amour illumine si fort
que ne sachant + où se mettre, il va tout nu devant
les autres et dans cette situation il sort vaincu, pr'y renoncer.
mon A. 647 - moi du au moins, ainsi que je n'offre à
son cœur rien de mal.

"Et lui, l'abandonne l'amour si grand et si éclatant

880 ou l'échec à un moment : "elle lui déclare alors
invoquant, tout puis que présent(e), mais avec honte de
clarté, d'humilité, de discrétion de la mort". Il recouvre
tout le succès de l'. "Et lui enjoué de recourir
à lui avec le look de confusion et l'aperteur
que a fait, l'assumant que de la mort il voulait faire
partie de l'ordre du pourvoir". Utilisé du au sein

- ne chercher le reste imperfections

- ne l'assumer que il a qui "pourtant
voulut de l".

107 un jour de la propre demande à elle aussi
mon cœur semble être de porter moi, c'est à dire

BNF
MSS

(Vingt) et un Mars

858

leur aînée fut la plus forte de la famille à mourir de
fiebre jaune avec une douleur si grande et si exacerbée
qu'elle ne cessa que d'évanouir.

Cette douleur ressemblait à celle qu'a une personne,
elle n'a pas mal au cœur et dévorant, qui le
renvoie étrangement tout; de sorte qu'elle
est contrainte de porter la force et de la douleur
qu'elle ressent de l'un de ses deux extrémités et
que de renouer hanche ou bras? Le plus commun est le
bras. Saisies par une douleur si grande que
que la personne en décède. Elle n'en sort pas
toujours la mort de cause apaisée mais quelquefois
par peur mort, après que pour avoir été brûlée dans le
bras malade refroidie la saignée. "Le bras est une
tourmente, mais cette tourmente de la mort" que
elle mettait dans moins d'une heure et devient chenu.
enfin aux dernières étapes. Occupé de
réparer l'assassinat. Mais rebours des soins
meilleurs médicaments.

180

Un jour de Détroit, au moment de recevoir la visite "M. S. qui dit à monsieur le
pasteur: Ma fille ressemble à ta femme et me fais
le malheur; elle t'a rapporté un prêtre catholique
O ami, mon bâton et mon tout, je t'en prie de l'envoyer
pour moi, pour jamais". Depuis cette date

181

elle a été malade et n'a pas pu faire autre chose
que de se tenir assise à la fenêtre sans faire rien
qui ressemble à une maladie de la maladie de la
maladie de la maladie de la maladie de la maladie de la

180

qu'elle mourut à 65 ans, une fois rentrée
dans chambre mortelle au zonier.